

Messes à Saint-Nicolas du Pouliguen

33^{ÈME} DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

Dimanche 15 novembre, 11h

(Intentions inscrites sur le bulletin précédent)

Mercredi 18 novembre, 9h

Dédicace des basiliques St-Pierre et St-Paul à Rome

Claudine BERNABEN

Familles BERNARD-PERRAIS

Familles MOSSARD-BARRÉ

Dominique et son fils Laurent

Intention particulière pour les apprentis des chantiers victimes des bombardements du 9 novembre 1942

Vendredi 20 novembre, 9h

Pour les âmes du purgatoire

34^{ÈME} DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

CHRIST, ROI DE L'UNIVERS

Samedi 21 novembre, 18h30

Journée de la vie consacrée pour les moines et les moniales, instituée par le pape Benoît XVI

17h30 - 18h15 Permanence de confessions

Familles BROSSARD-GAREL et une intention particulière

M. et Mme ESNAULT et Alain

Père LEQUIMENER, prêtre de Mesquer

Dominique PFISTER

Dimanche 22 novembre, 11h

Gaston BORET

Familles BROSSEAUD et CHAUVIN

Elisabeth CALLARD

Familles GAUDUCHEAU et ALLARD

Familles GOUESNARD-TOPIN et GÉRARD

Famille LE COUEFFEC

Henri LE ROUX

Familles MÉTAIREAU-GAUTIER et GILHODES

Jean VIROT

Mercredi 25 novembre, 9h

Saint Hermeland, abbé (+ VIIe s.)

Familles JOZAN-CEBRON

Marcelle SAVARY

Pour André, Monique, Alain décédés

Vendredi 27 novembre, 9h

M. et Mme Ernest SAILLÉ

1^{ER} DIMANCHE DE L'AVENT (C)

Samedi 28 novembre, 18h30

17h00 - 18h15 Permanence de confessions

André AMOURET

Familles BERNARD-PERRAIS

Dimanche 29 novembre, 11h

René ARDISSON

Familles CLAISSE-LENY

Gisèle MERCEREAU

Familles MÉTAIREAU-GAUTIER

Patrice MAILLARD

Jacquou MILLET

Marie-Madeleine YOU

Nos peines

SEPULTURES

René ARDISSON

Ses obsèques ont été célébrées le 29 octobre

Gisèle MERCEREAU

Ses obsèques ont été célébrées le 31 octobre

Milène LEHÉRISSÉ

Ses obsèques ont été célébrées le 6 novembre

Robert CHATELAIN

Ses obsèques ont été célébrées le 7 novembre

Fête du Christ, Roi de l'univers

« N'avez-vous pas été frappés, le jour du Christ-Roi, de voir dans la liturgie de ce jour que la prière qui nous initie à cette étrange royauté, c'est l'Agneau, l'Agneau immolé ! L'Agneau immolé depuis le commencement du monde, et digne de toute louange, de toute gloire et de tout amour.

Oui, c'est cela, désormais nous ne sommes plus sous le signe de la terreur et de la crainte – nous sommes dans le règne de l'amour ! Les catastrophes humaines sont d'abord des catastrophes divines ! C'est d'abord Dieu qui est frappé, c'est d'abord Dieu qui meurt, c'est d'abord Dieu qui agonise, c'est d'abord Dieu qui est déchiré, déporté, exilé... parce que Dieu, le Dieu du Nouveau Testament, le Dieu de la Croix, le Dieu de l'Eucharistie, le Dieu du Sacré Cœur, Le Dieu qui est l'Agneau immolé depuis le commencement du monde..., ce Dieu là, c'est le Dieu-mère... Une mère authentique souffre dans son enfant : avant lui, plus que lui, pour lui.

[...] L'Évangile du jugement dernier, c'est l'Évangile de l'Annonciation, l'Évangile de l'Incarnation qui veut se reproduire en nous. Et c'est cela l'Église : l'Incarnation qui se continue, qui se poursuit, afin que le visage de Dieu ne cesse jamais d'être visible à travers le nôtre. »

Maurice Zundel, *Ta Parole comme une source*